



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, y la empresa The Juergas Rock Fest han firmado un convenio de colaboración para la celebración del festival 'The Juergas Rock' los próximos 4, 5 y 6 de agosto de 2016. El alcalde ha destacado que se trata de "un importante logro para la ciudad que supondrá un gran impacto económico en nuestro municipio y consolidará Adra como referente de la música rock a nivel andaluz y nacional".

"Hemos alcanzado este acuerdo después de varias reuniones de trabajo entre el equipo de Gobierno y la empresa organizadora, ya que nuestro objetivo es seguir apostando por un evento que congrega en nuestra ciudad a miles de personas y supone un revulsivo económico para nuestros comerciantes, restauradores y hosteleros", ha dicho el alcalde.

A juicio del alcalde "The Juergas Rock es un espaldarazo turístico, ya que el festival contribuye a que la ciudad de Adra se conozca aún más en Andalucía y España, sobre todo en un sector tan importante como es la población juvenil, que tiene la oportunidad de descubrir nuestras playas, gastronomía y patrimonio cultural gracias a este evento multitudinario".

En este sentido, ha explicado que "la edición 'The Juergas Rock 2015' generó un total de 417 puestos de trabajo directos e indirectos y tuvo un impacto económico cercano a los 500.000 euros en el municipio".

### **Apoyo de abderitanos y empresas**

Manuel Cortés ha señalado, por otra parte, que el festival "cuenta con el apoyo, tanto del conjunto de los ciudadanos como del tejido comercial abderitano, por ello hemos trabajado intensamente para alcanzar un acuerdo beneficioso para ambas partes y que se vuelva a celebrar en nuestro municipio". Además, "este año se espera superar la afluencia de público asistente, lo que redundará en un mayor beneficio para la ciudad".

Y es que según los datos extraídos de las encuestas realizadas por los organizadores, el 95

por ciento de los comerciantes del municipio piensan que el Juergas Rock es positivo para Adra y el 70 por ciento afirma haber aumentado las ventas de su negocio gracias al desarrollo del festival durante la pasada edición.

Además, el 98 por ciento de los abderitanos y abderitanas encuestadas opinan que el festival facilita la promoción del municipio y que es un atractivo turístico y el 95 por ciento apuestan por la celebración del festival en Adra las próximas ediciones.

### **Entradas hoy a la venta**

Las entradas para 'The Juergas Rock 2016' se pondrán hoy mismo a la venta en la web [www.thejuergasrockfestival.com](http://www.thejuergasrockfestival.com) con un precio de salida promocional de 500 abonos a un precio de 20 euros para los tres días. En próximas fechas se irán desvelando los artistas y grupos nacionales e internacionales que actuarán en esta nueva edición del festival.